

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 24. September 2015

Grünanlage an der Ecke Kloppenheimer Straße/ Igstadter Straße (LINKE)

Beschluss Nr. 0052

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Grünanlage mit einem Hundeverbotsschild zu versehen. Gleichzeitig wird gebeten die Grünfläche zu reinigen und das Gras zu roden.

Begründung:

Die Grünanlage mit Parkbank eignet sich nicht zum verweilen, da diese stark frequentiert sichtbar als Hundeabort genutzt wird. Es stinkt extrem. Hundekot in öffentlichen Grünanlagen sind ein Hygieneproblem. Neben der Geruchsbelästigung sind gesundheitliche Bedenken einzubeziehen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 67

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher